

L'agence de l'ONU pour les réfugiés de Palestine retire son personnel international de Gaza

4 août – Confronté à l'escalade de l'insécurité à laquelle doit faire face le personnel de l'agence de l'ONU pour les réfugiés palestiniens, le Commissaire général qui la dirige a décidé de transférer tout son personnel international à Amman en Jordanie.

« J'ai suivi de très près l'évolution de la situation dans la bande de Gaza, laquelle m'a obligé à transférer une partie du personnel qui se trouve au Siège » de l'UNRWA, acronyme anglais de l'Office de secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient, indique aujourd'hui dans un communiqué, le Commissaire général Peter Hansen qui le dirige.

« Depuis lors, les opérations militaires à Beit Hanoun n'ont cessé de s'étendre et des annonces ont été faites selon lesquelles de nouvelles extensions des incursions militaires israéliennes pourraient avoir lieu dans le Nord de la bande de Gaza », précise-t-il.

« Confronté à une nouvelle escalade de l'insécurité à laquelle doit faire face le personnel de l'UNRWA, j'ai décidé de transférer temporairement tout le personnel international restant, à l'exception de mon propre service et de celui du Commissaire général adjoint, à Amman en Jordanie », annonce Peter Hansen.

Le bureau de Gaza conservera l'ensemble de son personnel et poursuivra ses activités normales et ses services d'urgence aux réfugiés palestiniens de la bande de Gaza.